
河村議員（共産党） 

 

令和５年 12 月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（更問）学校給食費の無償化について 

国において、学校給食費の無償化を一律に検討するべきと答弁されてい

るが、学校給食費の無償化における県の役割は何か、伺う。 

（答） 

本県といたしましては、国の動向を注視するとともに、全国知事会や全

国都道府県教育長協議会といった様々な機会を通じて、学校給食の無償化

について、引き続き国に要望してまいります。 


